



## Pide Creel ser el primero en registrarse para la candidatura presidencial de Va por México

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, pidió al Comité Ejecutivo Nacional del PAN, ser recibido este martes en punto de las 9:00 horas, a fin de ser el primer aspirante a la candidatura presidencial en ser inscrito ante la plataforma del Frente Amplio por México. Así lo anunció a través de su cuenta de Twitter, en la que compartió la carta que envió a la dirigencia de su partido.

https://www.am.com.mx/nacional/2023/7/3/pide-creel-ser-el-primero-en-registrarse-para-la-candidatura-presidencial-de-va-por-mexico-667024.html